

EL DEPORTE en las COMARCAS

Abultada victoria figuerense en el campeonato regional de 1 Categoría

Copa Navidad

El Tossa ganó en Bordils

Bordils, 1 - Tossa, 2

Tossa, 5. (Por teléfono, de nuestro corresponsal).—Con gran expectación se esperaba el encuentro de esta tarde jugado en Bordils, ya que el vencedor quedaría desahogado para el primer puesto del torneo Copa Navidad. Ha ganado el Tossa, cuyo equipo ha jugado bien, aprovechando también la falta de concentración de la delantera local, que nunca ha encontrado el momento oportuno para el remate.

El primer tanto no se ha logrado hasta haber transcurrido 40 minutos, en que Agell marcó el tanto del Bordils, llegando al descanso con el resultado de 1 a 0 favorable a los locales.

A los 7 minutos del segundo tiempo Soms consiguió el empate y a los 15 minutos Vila obtenía el de la victoria.

Destacaron por los locales, Perich en la puerta; magníficos Aliu y Agell, incansables Pell y Rosell y regular la delantera.

Compenetrado el Tossa siendo su mejor hombre Vila.

Meticulosa la labor de Trias, a cuyos órdenes formaron:

BORDILS: Perich; Aliu, Agell, Cerverá, Pell, Rosell; Sau, Pla, Congost II, Serrats y Garganta.

TOSSA: Solé; Rodríguez, Gutarra, Sagaró; Ribas Martí; Vila, Serrats, Planellas, Soms y Farré.—Corresponsal.

Montgrí, 1 - Flassá, 0

Torroella de Montgrí, 5. — El partido de esta tarde merece ser calificado como uno de los tantos presenciados en esta competición, propia de un disputado y reñido encuentro.

Trancurrió el primer tiempo sin que el marcador diera señales de vida. A los 20 minutos de la segunda parte el equipo local consigue el primer y único gol de la tarde gracias a una magnífica y hábil combinación de Font. Es digno de encomio por parte de la afición local el entusiasmo de algunos elementos del reserva cuya perseverancia y constancia han de conducirles al preciado honor de alinearse en las filas del equipo titular.

Ambos equipos se destacaron por la poca decisión de sus delanteros.

Muy correcta la actuación del colegiado Gimbernat a cuyas órdenes los equipos se alinearon de la siguiente manera:

FLASSA: Carolá; Plana, Carol, AAvell; Vidal, Garriga; Jandrich, Martí, Puig, Gou y Brugués.

MONTGRÍ (Reserva): Payet; Farró II, Costa, Serra; Puig, Arraza; Gumá, Roig, Farró I, Font y Sabater. — VERGES.

Rosaledá, 1 - Calonge, 1

Calonge, 5. (Por teléfono, de nuestro corresponsal). — Partido con dominio alterno, cuyo resultado refleja lo que fué el encuentro. La delantera del Calonge no terminó de convencer, pero la defensa y la media hicieron buen juego.

Llansá, 2 - San Pedro, 1

Llansá, 5. (Por teléfono, de nuestro corresponsal). — Muy discutido ha sido el partido jugado esta tarde entre el Llansá y el San Pedro, líder del torneo. Terminó el primer tiempo con el resultado de 2 a 0, conseguidos por Granollers y Turró.

En la segunda parte los del San Pedro salieron con gran entusiasmo y a los 18 minutos lograron marcar.

Los últimos minutos del partido son de gran emoción y los

Figueras, 5. (De nuestro corresponsal). — Por vez primera empleó esta tarde el Figueras la táctica de la WM, demostrando hay elementos suficientes para poder llegar a practicar con buen resultado. Partido entretenido y jugado con nobleza, distinguiéndose por el Figueras todos sus componentes pero sobrepasando no obstante Padilla y Escobar.

Acertada la labor del colegiado Luis Vilalta, quien alineó a los equipos de la siguiente forma:

FIGUERAS: Echezarreta; Vñagran, Padilla, Torquemada; González, Pajomer; Pujols, Pagés, Pallarés, Escobar y Garriga.

ACRAMUNT: Regordosa; Carnicero, Morros; Casas, Ridau, Solá, Badia; Moliné, Clua, Flaqué y Pons.

A los 3 minutos marcó Pagés al recibir de Pallarés. A los 5 minutos del segundo tiempo Garriga consigue el segundo y a los 10 minutos Escobar tras internarse y sortear varios jugadores contrarios lograba de magnífico tiro raso al ángulo, el tercero. Fué Garriga el autor del cuarto y Pujols aprovechó un despeje del portero para marcar el quinto y último.

E. Industrial, 4-Palamós, 1

LA PRIMERA PARTE TERMINA EN EMPATE

Barcelona, 5. (Por teléfono, de nuestro enviado especial). — A las órdenes del señor Feliu, que en la segunda parte realizó un arbitraje favorable al España Industrial, se celebró este partido.

En la primera parte se jugó bien, terminando con un empate a un tanto, marcados el del Palamós por Avella durante el primer minuto de juego.

Resultados normales en el grupo B de la 1 Regional

Bañolas, 4 - Suria, 3

PARTIDO REÑIDO

Bañolas, 5. (Por teléfono, de nuestro corresponsal). — Un partido sin pena ni gloria. El Bañolas marcó primero y se creyó vencedor absoluto, demostrando empero los hechos siguientes que no hay enemigo pequeño ni partido resuelto.

Afortunadamente para el equipo local, en el segundo tiempo cambió algo su alineación, pasando Costa a interior y Aquila a medio volante.

En la primera parte lograron dos goles cada equipo, marcados por Moret y Calvet los locales, y el delantero centro y el interior derecha los forasteros. En el segundo tiempo marca Bañolas dos tantos por medio de Costa y uno el Suria por medio de su extremo izquierda. Al finalizar, el Suria desperdició la oportunidad del empate, al fallar un penalty. Arbitró Gimferrer.

BANOLAS: Devesa; Teixidor, Solano; Segura, Costa, Boix; Aquila, Moret, Fontá, Bravo, Calvet.

SURIA: Vidal; Badia, Ubach; Prunell, Laviña, Caro; Rediño, Cipriano, Campoll, Serra, Sanz.

ELOY

jugadores locales han defendido con gran entusiasmo su victoria, distinguiéndose el portero con magníficas paradas.

Del Lansá los mejores Riera, Granollers y Gros, éste el mejor sobre el terreno del San Pedro, su delantero centro.

LLANSA: Riera; Baró, Gros, Mallot, Granollers, Jofre, Ferrósala, Camps, Turró, Terder y Negré.

SAN PEDRO: Suliveras I; Suliveras II, Costa; Colomá, Ribas, Roig; Pont, Prats, Roig II, Casas y Ferrer.

Arbitró bien Marimón.—FELIU.

Cerviá, 3 - Vilajuiga, 1

Cerviá, 5. (Por teléfono, de nuestro corresponsal). — Partido con fuerte viento que motivó el dominio del Cerviá en el primer tiempo y el del Vilajuiga en el segundo. Buen arbitraje.

La primera parte terminó con 3 a 0 favorable a los locales. En la segunda parte marcó un tanto el Vilajuiga.

CERVIA: Micaló; Pardás, Vidal; Turñé, Juanola, Costa; Manté, Galí, Costa, Vilardell y Llunsa.

go, y el de la España Industrial por Aloy a los 25 minutos.

A los 32 minutos de la segunda parte fué expulsado injustamente el medio volante del Palamós Baqué I, juntamente con el interior izquierda del España Industrial que había sido el agresor.

A partir de este momento, se apodera el nerviosismo del Palamós, aprovechando los industriales para marcar tres tantos, uno de penalty y otro de un claro fuera de juego.

Cuando faltan 5 minutos para terminar el Palamós se lanza sobre la meta contraria, pero tres de sus tiros, dan al poste, cuando el portero estaba batido.

PALAMOS: González; Prades, Bronsoms; Buch, Baqué I, Pallart; Ardevol, Avella, Casas, Bancells y Baqué II.

Holgado triunfo del C.D. Gerona en el campo del Pontense

Otros partidos de la II Regional

Pontense, 0 - C.D. Gerona, 6

Puente Mayor, 5. (De nuestro corresponsal). — Conceptuado como de máximo interés estaba considerado el partido jugado en el campo del Pontense por tratarse de dos equipos de nuestra ciudad, donde la rivalidad deportiva existente entre ambos se ha puesto de manifiesto en distintas

ocasiones. Aparte de esto, estaban los dos puntos puestos en litigio que le eran necesarios al C. D. Gerona para afianzarse en su lógica aspiración al título por parte del público local su atención estaba concentrada en la actuación de cuatro de los jugadores del Deportivo que en la temporada pasada habían defendido los colores del Pontense y venían precedidos de justa fama; todo ello hacía suponer se vería un partido de rivalidad y buen juego.

A las órdenes del colegiado señor Cassá, los equipos formaron así:

PONTENSE: Gelada, Burch, Fontané, Llopis, Font, Castell, Agustí, Raga, Xargay, López y Vilaplana.

C. D. GERONA: Bartrina; Corbet, Panella, Fábregas; Ramió, Mitjá; Planella, Pujolrás, Sierra, Buhíis y Rodríguez.

Desde el principio, el Deportivo Gerona dió sensación de buen equipo, imponiéndose a sus adversarios técnica y físicamente mejor preparados. Sus líneas están bien conjuntadas, sobresaliendo la defensiva en todas sus intervenciones. Dieron una impresión de buen equipo, capaz de llegar a líderes por poco que la suerte les acompañe.

El Pontense no tuvo su día; fué casi nula su delantera, mejor dicho, los anuló la defensa contraria; su defensiva, mediocre; lo único que dió un poco de vivacidad fué su línea media. No obstante, el resultado fué un poco exagerado, ya que marcaron tres goles de suerte.

La primera parte terminó con un tres a cero y la segunda con igual resultado.

VENINO

Armentera, 5 - Montgrí, 1

Armentera, 5. (Por teléfono, de nuestro corresponsal). — Partido de máxima rivalidad entre los dos conjuntos de "Educación y Descanso" de Armentera y Montgrí.

La primera parte ha finalizado con empate a un tanto marcados por Güell, de cabeza, a los tres minutos, y Pascual, a los quince.

En el segundo tiempo, el Armentera juega con mayor soltura en sus líneas, marcando otros cuatro goles por medio de Mas (2), Güell y Diego, a los 2, 28, 35 y 41 minutos, respectivamente.

Arbitró, regular, el señor Tura. E. y D. ARMENTERA: Masmartí; Sureda, Aulé; Teixidor, Casadevall, Diego; Casadevall, Perairas, Mas, Güell y Bagué.

E. y D. MONTGRÍ: Brugué; Ortíz, García; Ferrer, Flaqué, Albertí; Savalls, Jordi, Pascual, Bergóns y Pons.—F.

El XI Aniversario de la Liberación

La Bisbal, Anglés y Palamós conmemoraron tan gloriosa jornada

En La Bisbal

La Bisbal, 5. (De nuestro enviado especial). — La ciudad ha aparecido profusamente engalanada. Los actos se han iniciado a las 10'30 con un Oficio Solemne a toda Orquesta y el Coro Parroquial. Presidieron el ilustísimo Sr. Alcalde y Magnífico Ayuntamiento en Corporación, Juez de Primera Instancia, Comandante de Puesto de la Guardia Civil, Jerarquías de FET y de las JONS, Admor. de Correos, Registrador de la Propiedad y asistieron los Profesores de las Escuelas Nacionales con su alumnado, Escuelas Particulares y el pueblo en masa.

Terminado el Solemne Oficio, en el

balcón del Palacio Municipal ha tenido lugar el simbólico acto de la liberación de la ciudad, con la lectura por el Ilmo. Sr. Alcalde del Parte de Guerra del día y el izamiento de la Bandera Nacional y los Vivas y Arriba España coreados por todos pueblo y autoridades.

A las 12'30 una audición de Srr-danas en la Avenida del Caudillo ha dado carácter popular a la fiesta.

A las 13 horas en el salón de sesiones del Ayuntamiento éste ha ofrecido un vino de honor a los Ex combatientes de la ciudad, en el que ha dirigido la palabra el Ilmo. Sr. Alcalde y Jefe Comarcal de FET y de las JONS, camarada M. Píera.

Por la tarde organizado por Educación y Descanso ha tenido lugar una

velada de Boxeo en el local de la Agrupación Ciclista Bi.balense.

A las 15'45 un encuentro de Baionceito en la pista del Frente de Juyntudes en el Campo Municipal de Deportes recientemente restaurada, entre el equipo de las F. J. de F. de La Bisbal Centuria "Costa Rica" y el subcampeón de la provincial Centuria "Alvarez de Castro" de Gerona.

En un partido de gran movimiento y deportividad terminó la primera parte con un claro triunfo de los locales: 24 a 16 puntos, pero el tesón de la Centuria Alvarez de Castro quedó en alto en la segunda parte, favorecida por la mala suerte en el encestar de los locales, terminando con una netá victoria de los gerundenses por 44 a 37 puntos, haciéndose así acreedores del valioso trofeo cedido por el Magnífico Ayuntamiento de la ciudad que recibió al Capitán del equipo camarada Jiménez de manos del Ilmo Sr. Alcalde.

En el equipo local se destacaron Ginesta y Serrats y de los gerundenses Jiménez y Pradas.

En Anglés

Anglés, 5. (Por teléfono, de nuestro corresponsal). — La villa de Anglés ha celebrado con todo esplendor y enorme entusiasmo patriótico el aniversario de su liberación por el Glorioso Ejército Nacional.

Las calles de la población han aparecido esta mañana engalanadas, teniendo lugar una serie de actos religiosos y cívicos a los que ha asistido ininidad de público.

Por la mañana se ha celebrado un Solemne Oficio en el templo parroquial que han presidido las Autoridades y Jerarquías de la localidad, actuando de celebrante el Rdo. Cura Párroco don José Roura.

Seguidamente y en las Casas Consistoriales ha tenido lugar una Recepción en la que han desfilado todas las fuerzas vivas, inaugurándose una Exposición de fotografías y pianos en la que se pone de manifiesto la labor desarrollada por el Ayuntamiento en materia de obras y urbanizaciones.

Por la tarde se ha disputado, en partido amistoso de fútbol, la copa donada por el Ayuntamiento entre los equipos "San Luis" de Anglés y Minerva de las Minas de Osor, cerrando la festividad del día una gran audición de sardanas y bailes.

En Palamós

Palamós, 5. (Por teléfono, de nuestro corresponsal). — El habitual esplendor ha revestido la celebración en Palamós del XI Aniversario de su Liberación por las gloriosas tropas nacionales.

A las 11 de la mañana, en la iglesia parroquial, se ha celebrado un solemne oficio, con asistencia de las primeras autoridades y jerarquías. Finalizado el oficio se cantó un Te-Deum.

Seguidamente, en el Paseo 18 de Julio se celebró una audición de sardanas. Todos los actos estuvieron concurridísimos.

El Rosas ha sido eliminado del Torneo de aficionados

Rosas, 5. (Por teléfono, de nuestro corresponsal). — Las esperanzas de la afición se han visto truncadas al ser eliminados por el equipo barcelonés, que resistió durante todo el partido los ataques del Rosas, logrando sus tres tantos en los últimos diez minutos del partido.

El resultado no refleja la marcha del partido, pues el Rosas dominó siempre, si se exceptúa el último cuarto de hora. Al lograr el primer tanto, se desmoralizaron los locales, que habían venido sosteniendo una dura lucha por el triunfo, que no consiguieron.

Marcaron los tantos, Jover I a los 30 minutos de la segunda parte, por, a los 35, y Nachi a los 44.

Arbitró Mattorell, sin dificultades. Destacó el portero visitante, magnífico, y la defensa local.

ROSAS: Margalef; Dbnat, Buscarons; Querol, Sánchez, Vidal; Tor, Argemi, Rigau, Villiella Coll.

JUNIOR: Gari; Calvera, Guerin; Jover II, Jover I, Sardá; Ferrer, Sans, Serrat, Nachi, Carrasco.

PEDRO CERVERA